

Cotte, Bruno (Francia)

Nota verbal

[Original: francés]

La Embajada de Francia en los Países Bajos saluda atentamente a la Corte Penal Internacional (Secretaría de la Asamblea de los Estados Partes) y tiene el honor de informarle que el Gobierno de la República Francesa ha decidido presentar la candidatura del magistrado Bruno Cotte a la elección de miembros del Comité Asesor para las candidaturas que se celebrará durante el decimocuarto período de sesiones de la Asamblea de los Estados Partes en La Haya, en noviembre de 2015.

Francia siempre ha apoyado a la Corte Penal Internacional desde su creación, y se ha comprometido con la calidad y la eficacia de su labor, componentes esenciales de la lucha contra la impunidad.

En el marco de su compromiso con la Corte, Francia ha decidido presentar la candidatura de un jurista distinguido y exmagistrado de la Corte Penal Internacional para la vacante en el Comité Asesor para las candidaturas de los magistrados. Además de sus conocimientos profundos sobre la Corte y sobre sus labores, el magistrado Bruno Cotte es reconocido por su alta consideración moral y su imparcialidad.

[...]

* * *